



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>85090702</b>
Prix	<b>729 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

Grasse Saint-Antoine : Maison individuelle de plain-pied de 5 pièces de 170m<sup>2</sup> entièrement rénovée sur un terrain plat de 2500m<sup>2</sup> avec petite piscine chauffée.Elle est composée d'un salon/salle à manger de 80m<sup>2</sup> (avec pôle à bois) donnant sur une terrasse de 165m<sup>2</sup>, cuisine équipée, buanderie, 4 chambres, une salle de douche et un toilette indépendant.Un grand espace de stationnement (pouvant convenir pour une activité professionnelle également).Tout à l'égout, climatisation réversible, sans vis-à-vis et à 2 minutes de la pénétrante.Les informations sur les risques sont disponibles sur le site ...

*Grasse Saint-Antoine: Detached single-storey house with 5 rooms of 170m<sup>2</sup>, completely renovated on flat land of 2500m<sup>2</sup> with small heated swimming pool.It's composed of a living/dining room of 80m<sup>2</sup> (with wood stove) opening onto a terrace of 165m<sup>2</sup>, equipped kitchen, laundry room, 4 bedrooms, a shower room and a separate toilet.A large parking space (also suitable for a professional activity).Mains drainage, reversible air conditioning, not overlooked and 2 minutes from the entrance.Information on risks is available on the Géorisks website*

## ELITE PROPERTIES

26 Avenue de Grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ELITE  
PROPERTIES



ELITE  
PROPERTIES

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



ELITE  
PROPERTIES



ELITE  
PROPERTIES